
平成２８年第３回（９月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1. 弓削田 敬 1.公共事業の発注につい

て伺う。

(1)事業課が企画し、管財課が入札を行っているが、

今まで発注した公共事業での問題点を伺う。

2.国土交通省からの通達

が出ている指導につい

て伺う。

(1)品確法や公共物の長寿命化は適切に行われている

か伺う。

2．中尾ハギ子 1.職員の育成について問

う。

(1)本市の職員がトヨタ自動車九州に派遣されていた

が、その成果と今後の展望はどのように考えられ

ているのか。

(2)新規採用職員の採用後の育成は、どのように行わ

れているのか。特に定住や本市への愛着などの教

育は 。

(3)新たに採用枠で、スポーツ枠の外に芸術・文化な

どの枠を考えているのか。又、この枠が職員の育

成にどのような効果があっているのか。

3．染矢 正次 1．食品ロス削減について

問う。

(1)一般ごみの中で、食品ごみはどれくらいあるのか。

(2)食べ残し削減の取組み推進について。

4. 茅野 勝 1.まちづくりについて伺

う。

(1)行財政運営は、適切に行われているか。

(2)検査体制・監査体制は適切に行われているか。

(3)国民健康保険運営と今後の国民健康保険のあり方

について伺う。

(4)東部地区の小学校の通学手段、全小中学校の学力

向上の数値目標について伺う。

5. 中島 健三 1.第一次総合計画の評価

は、又、第二次総合計

画の課題は何か問う。

(1)公共施設、空き家等の跡地利用はどのように考え

ているのか。まちづくりにどのように生かしてい

くのか。

(2)少子高齢化による本市の人口減少に伴う課題は何

か。

2.市民の声をどのように

行政に反映させるのか

問う。

(1)沈黙の声をどのように行政に反映させるのか。

6．安河 英幸 1.熱中症対策について伺

う。

(1)小中学校での熱中症対策について伺う。（小学校の

運動会を控えているが、その対策も含む。）

(2) その他の公共施設での熱中症対策について伺う。



7. 藤嶋 厚 1.就学援助制度の充実に

ついて問う。

(1)子どもの貧困対策は、重要な施策なので、慎重な

対策が必要ではないのか。

(2)制度の周知方法について。

(3)入学学用品費の支給月を三月にすべきではないの

か。

2.国民健康保険税につい

て問う。

(1)国民健康保険税軽減の方法はないのか。

(2)無料低額診療制度の周知の改善について。

(3)乳幼児医療費制度に対する国のペナルティー対策

についてはどうするのか。

8．萩本 広房 1．宮若市の奨学金制度に

ついて伺う。

(1)制度の利用状況、推移について。（過去５年程度）

(2)貸付型から給付型への移行について。

9．安永 友則 1.市内空き家の調査をさ

れているが、その状況、

今後の対策について尋

ねる。

(1)空き家対策について、過去に一般質問等があった

が、その対応はどうなったのか。

(2)特措法の施行以降、市で取り組んできたことは。

(3)空き家に対して、地域より相談や苦情はどのよう

なものがあり、どう対応されているのか。

2.学童保育の状況と学校

教育（教育委員会）と

のかかわりについて尋

ねる。

(1)学童保育所数、児童数及び問題点は。

(2)環境整備はできているのか。

(3)保護者からの要望や指摘事項はどのようなものが

あり、どう対応されているのか。


